

Con muñeco abordan salud mental infantil

CEDIDA

Abordar las necesidades de entrenamiento del personal de salud en la atención de niños, niñas y sus familias, cuyas atenciones se vinculan con casos de salud mental; es lo que busca el “Muñeco de simulación pediátrica Lucas”, proyecto desarrollado y patentado por la Ucsch.

“(La expectativa es) que Lucas pueda ser utilizado específicamente en aquellas problemáticas con la intensidad que se dan en los diferentes servicios, de tal manera que responda a la población que el hospital tiene que atender”, señaló Erik Álvarez, vicedecano de la Facultad de



EL MUÑECO “LUCAS”.

Medicina de la Ucsch.

“Desde la emocionalidad que produce Lucas, está la dimensión de acercamiento, de entornos más lúdicos, pero que tienen un fin de orientarnos hacia un trato más humanizado con nuestros usuarios y sus familias”, agregó Alejandra Correa, jefa de Gestión del Cuidado del Hospital Las Higueras. 